



E-Carsharing funktioniert ganz einfach – Projektleiter Ing. Manfred Brosenbauer unterwegs mit dem ÖKI-Elektroauto.

Mit Ökostrom mobil in der Region

Hunderte Haushalte und Unternehmen rund um Wolkersdorf werden bereits von der ÖKOENERGIE Gruppe mit grünem Strom aus der Region versorgt. Jüngst startete der Windstrom-Pionier gemeinsam mit seinem Partner AAE Naturstrom das innovative E-Carsharing Projekt ÖKI. Die zwei Energie-Pioniere realisieren noch zahlreiche weitere zukunftsweisende Vorhaben in Sachen Energie und Mobilität, die sich sehen lassen können.

ÖKI erobert Wolkersdorf

„Das große Interesse der Bürger, beim E-Carsharing mitzumachen, freut uns besonders“, betont ÖKOENERGIE-Geschäftsführer Richard Kalcik, „erst dadurch konnten wir das innovative Projekt ÖKI in Wolkersdorf mit unserem Partner AAE Naturstrom erfolgreich umsetzen“. Am 4. November war es schließlich nach einer gut geplanten Vorbereitungsphase soweit. Das erste ÖKI-Elektroauto wurde an seine NutzerInnen übergeben.

Die Vorteile des E-Carsharings liegen auf der Hand: Diese Form des Carsharings ist nicht nur sehr kostengünstig, sondern noch dazu klimafreundlich. Mit Ökostrom aus der Region mobil in der Region, nutzen statt besitzen: Das ist das Mobilitätskonzept der Zukunft.

Innovatives E-Tanken

Zugleich errichten die ÖKOENERGIE und die AAE Naturstrom die derzeit innovativsten E-Tankstellen – wie etwa gerade beim ecocen-

ter im Wirtschaftspark Wolkersdorf. Hier kann bargeldlos – ganz ohne lästiger Kundenkarten – direkt bezahlt werden. Das macht das Elektro-Tanken bequem und einfach.

Erweiterung Windpark Großengersdorf

Auch bei der Energieerzeugung tut sich bei der ÖKOENERGIE einiges. In Großengersdorf wird ein weiterer Windpark mit vier Windkraftanlagen gleich im Anschluss am bestehenden Windpark errichtet. Auch hier wird es – wie schon beim neuen Windpark Pillichsdorf – wieder eine Beteiligungsmöglichkeit für Bürger geben. Interessenten können sich schon jetzt an Herrn Martin Kammerzelt m.kammerzelt@aae.at wenden. Er gibt gerne Auskunft zum geplanten Projekt.

Grüne Auszeichnung

Getankt wird der ÖKI mit AAE Naturstrom. Die Marke AAE Naturstrom, die für wirklich nachhaltigen und umweltfreundlichen Strom steht, wurde übrigens schon das zweite Mal in Folge mit dem internationalen Gütesiegel

GREEN BRAND Austria 2016/2017 ausgezeichnet. GREEN BRAND ehrt jene, die nachweisbar ökologisch nachhaltig handeln bzw. nachhaltig produzieren.



Minister Andrä Rupprechter gratuliert Gewerbekundenbetreuer Martin Kammerzelt zur Green Brand Auszeichnung.